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令和５年度決算特別委員会 質問通告 

歳入 

 

１ さいき 陽 平 

１ 基金について 

⑴ 資産運用を用いた財源獲得手法について 

ア 北海道札幌市では奨学金基金を設置し、そこに寄附を募ったり、

区の資金原資を投入することで、長期の運用を行っている。基金の

元本自体は取り崩さず、運用収益のみを奨学金支給に充てる取組

となっている。このような特定の財源を確保するために、長期的に

運用する基金の枠組みを設けることについて、区の見解は。  

イ 香川県三豊市が「学びのＰＦ基金」を設置し、企業からの出資を

募って資金を集め運用することで、運用収益を教育事業の財源に

充てることを検討している。募った寄附を使い切るのではなく運

用することでより寄附者も有意義な使われ方をされたと感じるこ

とができる仕組みになっている。公益財団法人を設置し、区の外部

に新たな基金を設置する等の財源確保の手法について、区の見解

は。 

２ 宿泊税をめぐる状況について 

⑴ 東京都の宿泊税に関する港区の納税額や使途について 

港区の宿泊事業者が東京都に対して宿泊税をいくら納税し、港区

に対してどの程度使われているのかについて、区としてどのように

捉えているのか。 

 ⑵ 東京都の宿泊税引上げの検討に伴い、港区から東京都へ伝えるべき

実情や要望について 

東京都が宿泊税を増税するとの報道が出ている中で、豊かな地域

資源を有する港区が、観光都市としてさらに発展できるよう、地域の

実情も捉えた宿泊税の活用について東京都に求めていただきたいと

考えるが、区の見解は。 
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３ その他 

 

２ 丸 山 たかのり 

１ ふるさと納税による税収減を軽減する取組について 

２ その他 

 

３ 森 けいじろう 

１ 国の税収上振れ分の区民への還元について 

ア 区としてはいくら交付を受けたか。 

  イ どのような事業や項目に充てたか。 

２ 特別区財政調整交付金について 

ア 増加の理由について伺う。 

イ どのような事業や項目に交付を受けたか。 

３ 入湯税について 

ア 経緯と性質について伺う。 

イ 増収の要因をどのように見ているか。 

ウ どのような事業や項目に充てているか。 

４ その他 

 

４ 石 渡 ゆきこ 

１ 特別区民税の収納率について 

⑴ 成果目標について 

⑵ 工夫と課題について 

２ その他 


